



Jörg Steinmeier: Ausbildung hat hohen Stellenwert



Senior Volker Steinmeier: Mit Entwicklung zufrieden

Steinmeier mit Geschäft zufrieden

Service-Unternehmen optimistisch

Heepen (WB). Nach dem Eintritt von Jörg Steinmeier in die Geschäftsführung der Gustav Steinmeier GmbH wird der Generationenwechsel im Bielefelder Nutzfahrzeug- und Omnibus-Service-Unternehmen erfolgreich umgesetzt. Seniorchef Volker Steinmeier und der 31-jährige Nachfolger haben die Struktur des Unternehmens mit 53 Mitarbeitern weiter optimiert.

Neue Verträge als Servicepartner für MAN belegten die hochwertige Qualität des 1924 gegründeten Unternehmens, erklärt Jörg Steinmeier. Weitere Impulse für das Geschäft erwarte er von der IAA in Hannover.

Der geschäftsführende Gesellschafter Volker Steinmeier hatte 1974 die Firma übernommen. Mit der Entwicklung und dem Aufbau von Rahmenrichtständen für Lkw und Omnibusse hat er überregionale Kunden nach Bielefeld geholt. Das Unternehmen ist langjähriger Partner führender Hersteller der Branche. Regionale

Verkehrsbetriebe zählen ebenso zu den Kunden wie die Bundeswehr oder die britischen Streitkräfte.

Auf 5 500 Quadratmetern Hallenfläche werden sämtliche Bereiche des Nutzfahrzeug- und Omnibusservices abgedeckt. Mehr als 8 000 Original- und Ersatzteile sind stets am Lager.

»Die Auftragslage ist nach wie vor gut«, erklärt Volker Steinmeier: »Trotz der schwierigen Wirtschaftslage und interner Umstrukturierungen ist es gelungen, mit den qualifizierten Mitarbeitern unsere gute Marktposition zu behaupten und auszubauen.«

Individuelle Problemlösungen haben bei Steinmeier Priorität. Über die reine Reparaturleistung hinaus sichern zielgerichtete Beratung und Sachkompetenz die Qualität. Zudem setzt das Unternehmen auf den Nachwuchs: Jörg Steinmeier: »Mit der Ausbildung von derzeit neun Lehrlingen sichern wir unser Know-how. Erfahrene Kollegen übertragen ihr Wissen auf die nächste Generation.«